

Toca reaccionar a Monachil y Universidad de Granada

Universidad de Granada y Atlético Monachil necesitan ponerse ya las pilas. Los dos conjuntos más experimentados de la provincia en esta categoría están viviendo un mal inicio de Liga que les ha llevado a estar en zona de descenso. No muy lejos de él, pero con mejores sensaciones está el Loja Deportivo, que vuelve a ser local contra el Roldán B.

Tanto universitarias como serranas tienen que reaccionar para ver que pueden ganar partidos. Les está costando a ambas. A las chicas de Armando Rodríguez el cero en su total de puntos escuece, pese a llevar tan sólo dos jornadas de campeonato. Encima se desplazan fuera de Fuentenueva, donde siempre les cuesta sumar. Y más en Murcia. El UCAM aguarda a las de negro. Una derrota y empate la pasada temporada es su bagaje (17:30 horas). Media hora más tarde llega el turno del Monachil. El equipo blanquiazul basó su permanencia la pasada temporada en su potencial en el Manuel Robles. Pero la localía no bastará hoy. Llega el Atlético Torcal malagueño, que ha sumado los seis puntos que se han jugado hasta el momento (18:00).

No debe despistarse el Loja Deportivo. El líder en la primera jornada dio guerra la pasada semana al Torcal. Mañana recibe al que ahora comanda la tabla, el filial del Roldán (12:00). Un triunfo podría a las de Caro García más cerca de arriba que de abajo.